



令和7年度愛知県高等学校  
バレーボール選手権大会

---

男子バレーボール部

8月1日(金) @ 中村スポーツセンター  
VS 旭丘高校

0 - 2 負

一勝を掲げて県大会に挑みましたが、相手チームの高さのあるプレーや堅い守備に苦戦し一回戦敗退となりました。ただ、7点差がついているところから得点を重ねてデュースまで持ち込めたことは大きな収穫でした。終盤高い集中力でプレーし、観客席の1年生も絶えず大きな声を出し続け、チーム一人一人が勝つことを諦めずに戦えたことを今後につなげたいです。午前に学校で学習していた3年生や部員の友人が会場まで応援に来てくれ、とても力になりました。保護者の方々もたくさんのお応援をありがとうございました。また9月の大会に向けチーム一丸となって練習に励みます。引き続き応援よろしくお願ひします。







Instagramにて練習風景や活動の様子を載せています!  
アカウント:愛知県立新川高等学校男子バレーボール部《公式》

[https://www.Instagram.com/shinkawa\\_vbc](https://www.Instagram.com/shinkawa_vbc)



SHINKAWA\_VBC